
Дети  - это наше будущее 

 

    «Дети – это наше будущее», — часто слышится из наших уст. Но ко всем 

ли детям мы это относим? Как много мы вкладываем сил, времени, средств в 

жизни собственных детей… И как мало мы вообще задумываемся о том, 

какими растут «брошенные дети»?  Большинство из нас далеки от  проблемы 

«брошенных детей». Но если задуматься, то понимаешь, что достаточно 

большое число детей по тем или иным причинам остались без попечения 

родителей. Хорошо, когда у ребенка есть близкие родственники, которые не 

оставят его и возьмут в свою семью. Но очень часто оказывается, что ребенок  

остается один и попадает в детский дом. Попадание в детский дом – это 

только половина беды. Когда малыш достигает совершеннолетия, он 

покидает привычные стены, оказавшись совершенно не готовым к взрослой 

жизни, не имея практически никакой связи с социумом. 

        В последнее время с экранов телевизоров и со страниц газет все чаще 

звучат слова о доброте и сердечности, которые призывают стать приёмными 

родителями. Действительно, очень важно, чтобы детство, отрочество и 

юность маленького человека проходило в семье. Ведь самый лучший детский 

дом с самыми любящими и внимательными воспитателями не заменят 

ребёнку семью. Как ни старайся, а модель будущей семьи ребёнок, как губка,  

впитывает от окружения. Если ребёнок видит перед собой родителей, 

которые  строят свою жизнь в мире и согласии, являются примером для него 

в приобретении  профессии, всем понятно, что, живя с таким примером, 

ребёнку намного легче построить свою  будущую жизнь. 

        В последние годы значительное внимание уделяется развитию 

семейного устройства детей-сирот, поддержке опекунских, приемных семей, 

семей усыновителей. Есть немало людей, которые не растратили таких 

чувств как любовь и сострадание, которые хотели бы поделиться своим 

вниманием и лаской с теми, кому они так необходимы. Пусть никого не 

страшит порядок усыновления (удочерения) малышей. Зачастую слухи обо 



всех сложностях сильно преувеличены. Ежегодно только в нашем районе 

десятки малышей попадают в новые семьи. Разве это не доказывает, что все 

возможно?  Поэтому каждый может воспользоваться шансом подарить себе 

новую жизнь, а ребёнку - возможность обрести своих родителей. 

       Если вы определились в своем решении, начинать нужно с обращения в 

отдел опеки и попечительства. Всю необходимую информация можно 

получить по телефону 2 52 46 или на сайте www.usynovite.ru.     

 


